

El proyecto cuenta con el apoyo del cineasta Jonás Trueba -Premio Goya al Mejor Guión y nominado a otro Goya como Mejor Director novel- (hijo del laureado director Fernando Trueba)



(MADRID, 07/02/2019) El pasado 14 de enero la [Fundación Pluralismo y Convivencia](#) lanzaba el proyecto

“Cambia de marco. Nuevas miradas para una sociedad intercultural”

. Su propuesta: “utilizar la práctica creativa audiovisual para mostrar la pluralidad religiosa desde la experiencia individual de la juventud”.

“Buscamos aportar nuevos marcos –nuevos lenguajes, nuevas perspectivas y nuevas vivencias-, capaces de confrontar las visiones totalizadoras sobre las creencias y contribuir a una mayor comprensión y aprecio de la libertad religiosa en el marco de los derechos humanos”, explican.

Para ello buscan a **jóvenes entre 16 y 20 años, creyentes de distintas confesiones religiosas,** que les guste el cine y que:

- estén dispuestos a reflexionar conjuntamente partiendo de sus propias experiencias de vivir y sentir la religión,
- quieran ayudar a construir una sociedad más respetuosa con los derechos humanos,
- les interese el lenguaje cinematográfico como forma de expresión.

Es decir, a “Cambiar el marco”.

Los interesados en participar **deben apuntarse antes del 15 de febrero** rellenando [un formulario](#)

a través de la web de Cambia el marco:

www.cambiaelmarco.es

Cambia el marco es un proyecto **financiado por la Fundación ”la Caixa”** en la convocatoria *“Interculturalidad y acción social 2018”*

desarrollado por la Fundación Pluralismo y Convivencia

en colaboración con la Fundación Jóvenes y Desarrollo.

Cuenta con el apoyo del **cineasta Jonás Trueba** -Premio Goya al Mejor Guión y nominado a otro Goya como director novel- (hijo del laureado director Fernando Trueba); y de la **documentalista Marina Trigueros**

CÓMO SERÁ EL RODAJE



Cambia el marco

se desarrollará en sesiones de trabajo en las que participarán jóvenes creyentes

En un primer momento **proceso de selección** de los/las jóvenes para componer un grupo de trabajo

El proceso de selección tendrá lugar durante las dos últimas semanas de febrero y las dos primeras semanas de marzo

Las **sesiones de trabajo** tendrán lugar en Madrid entre los meses de marzo y junio. Las sesiones consistirán **en el intercambio de experiencias, reflexiones, dudas y preguntas**

Todas las sesiones serán **filmadas por el equipo de producción y se grabarán en vídeo**

El **resultado** serán diferentes piezas audiovisuales que construiremos

Fuente: Pluralismo y Convivencia / Edición: Actualidad Evangélica